



東原小学校キャラクター  
「かめっち」

# CS 便り



第2号 令和7年7月7日号

間もなく終業式を迎え、夏休みに入ります。1学期も、様々な面で子どもたちの学習・活動にご支援いただきました。本当にありがとうございました。

## ～東原小学校応援隊の活動の様子～

### クリーン作戦・さつまいも

毎月第1・第3木曜日に学校周りと学校の畑の草取りをしていただいています。

学校の畑は、コミスク応援隊のアイデアで「かめっちファーム」という

名前になりました。看板も設置されました。**みんなで観察しようね！**

**草取りも大切だよ！** と子どもたちに大事にしてほしいことが書かれて  
います。



応援隊のみなさんのおかげで畑の環境が整っています。お任せするばかりでなく、観察・草取りができる範囲で行なっていきたいです。先日は、暑い中ですが、2年生が草取りと観察をしました。「1人4本草を取ってこよう！そうすれば、(クラス25人で) 100本なるね。」と草取り・観察をしました。「おいしくなあれ！」とさつまいもに声をかけていました。

### ・カレー作り

5年生は、キャンプに向けて、家庭科でカレー作りをしました。

担当教員の他に応援隊のみなさんがいてくださるおかげで、子どもたちは迷った時、困った時に、すぐに聞くことができて安心です。

楽しい雰囲気の中で、おいしいカレーができ上がってきました。



応援隊の方からは「『おばあちゃんのおかげでおいしいカレーができたよ！』と言ってくれて、うれしくて。元気をもらいました！」とのお言葉をいただきました。

活動を通して、地域の方々と交流することができ、カレーを作ること以上の素敵な体験をさせていただいています。自分たちが地域で温かく見守ってもらっていることにも気付いていくといいと思っています。

※水泳指導の補助でも大変お世話になりました。